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 地区功労賞：眞田惣行さん 
 
 
 
 
 
 
 
ゲスト 第 2710 地区 G・11 ガバナー補佐 土生康平様 
              ガバナー補佐幹事 藤原一之様 
ビジター 松永 RC 矢野利明様 
 
◆会長報告 
 皆さんこんにちは、朝夕めっきり涼しくなりました。久し振りの例会場でございます。今年度の重点目標の

一つが“10 周年を成功させよう”10 月 8 日に皆さんのおかげで無事終了することが出来ました。10 月 15 日

には新入会員さんと一緒に広島地区大会に出席ご苦労様でした。10 月 20 日シャローム幼稚園の園児との芋ほ

り又終了後の打ち上げ、会員の藤原さんにはいつもお世話になっております。さて本日は G・11 ガバナー補

佐土生康平様、補佐幹事藤原一之様をお迎えしてクラブ協議会が開催されます。この協議会は 10 月 31 日に

行われますガバナー公式訪問に向けての準備でございます。どうかよろしくご指導の方お願い致します。 
◆幹事報告 
 岩森ガバナー事務所より 地区大会参加の礼状 
 福山丸之内 RC より 子供用スキーウェアーの提供のお願い 
   
◆出席報告  ○会員数 36 名  ○出席率 87.88% 
        欠席者  4 名  佐藤(直)さん 入川さん 那須さん 武田さん 
 
◆スマイル BOX 
 会員創業創立記念祝  佐藤直敏さん  ㈱イリヤ  H.1 年 10 月 1 日 
 
◆申告スマイル 
 ガバナー補佐幹事 藤原一之様……ガバナー訪問に向け、本日はフォーラムを開催していただきます。よろ

しくお願いします。 
 門田一治会長……G・11 ガバナー補佐土生康平様、ガバナー補佐幹事藤原一之様本日はようこそお越しくだ

さいました。ご指導のほどよろしくお願いします。松永 RC の矢野利明様用こそお越しくださいました。 
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 前田真治さん……G・11 ガバナー補佐土生康平様、ガバナー補佐幹事藤原一之様本日はようこそお越しく

ださいました。ご指導のほどよろしくお願いします。10 月 8 日の 10 周年記念式典、15 日の地区大会が

終わりほっとしております。当日多数の参加を頂きご協力ありがとうございました。 
 佐藤俊之さん……本日は土生ガバナー補佐様、ガバナー補佐幹事様用こそいらっしゃいました。また矢野利

明様ようこそお越しくださいました。履修のガバナー公式訪問に向けての色々なご指導よろしくお願い致

します。 
 真田惣行さん……10 周年記念行事は滞りなくすみました。もう 15 周年、20 周年に向かって我がクラブは

歩んでいます。皆様大変ありがとうございました。地区功労賞を頂戴いたしました。重ねて皆様に感謝で

す。ありがとうございました。 
 赤阪英一さん……社会奉仕委員会の皆様 10 月 20 日シャローム幼稚園の芋ほりのお手伝いありがとうござ

いました。園児たちも喜んでいました。 
 麦谷恒雄さん……地区大会に参加できず申し訳ありません。 
 佐藤 貢さん……10 月 20 日の芋ほりに参加された皆さん大変ご苦労様でした。今年は小さな芋でしたが園

児の目が輝いていたのに救われました。 
 三好文行さん……10 周年記念式典皆様ご苦労様でした。皆様と感動を共有でき感謝しております。 
 平田 昭さん……10 周年記念式典、地区大会に出席できず大変申し訳なく思います。 
 角田浩樹さん……地区大会へ出席できず申し訳ございませんでした。 
 
◆プログラム：クラブ協議会：ガバナー公式訪問に向けて 

 

 
 
 
 
 
 
 
 



 
◆10 月 20 日芋ほり 藤原農園にて 
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次回例会  11 月 7 日（火）クラブ協議会 10 周年を終えて 
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       11 月 14 日（火）職場例会 こだま食品 
 


